
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1701/2024 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend Freiwillige Leistungen 
der Stadt Mainz - Teil 1 (AfD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Der Verwaltung ist die Forderung der ADD zur Kürzung der freiwilligen Leistungen im neuen 
Haushalt nicht bekannt. Bitte nennen Sie der Verwaltung die Quellen auf die Sie sich bezie-
hen. 
 
Unabhängig davon ist eine Liste der freiwilligen Leistungen für das Haushaltsjahr 2024 als 
Anlage beigefügt. Hierbei handelt es sich um die Zahlen des Basishaushalts. 
 
 
Mainz, 25.11.2024 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 



 


